

Morena hará un Gobierno diferente: Horacio Duarte

Se atenderán los grandes rezagos que hay en la entidad, asegura

GISELA GONZÁLEZ

En el 2023, Morena va en unidad por el Estado de México y con claridad política para revertir el abandono de la entidad, enfatizó Horacio Duarte Olivares, titular de la Agencia Nacional de Aduanas, durante su gira por tierras mexiquenses, este fin de semana.

En su calidad de militante de Morena, Horacio Duarte Olivares recorrió Jilotzingo, Xonacatlán, Coatepec Harinas, Tenango del Valle y Zinacantepec, como parte del "Encuentro por la Transformación y la Reforma Electoral"

En sus mensajes, indicó que la gira por el Estado de México es para hacer un llamado a todos los morenistas a que no pierdan la claridad sobre quién es el enemigo, el cual, indicó, "es el PRI".

Agregó que Regeneración Nacional se enfrentará en las elecciones del 2023 "al grupo político más corrupto, pero aún con su corrupción aquí en el Estado, los vamos a sacar".

Horacio Duarte recordó que de los 32 es-



tados del país, al PRI sólo le quedan dos Gubernaturas, por lo que el próximo año serán ganados por Morena, tanto el gobierno del Estado de México como Coahuila.

"Lo ganaremos con ustedes, con su voto, y con su voluntad de hacer mejor las cosas", expresó.

Horacio Duarte informó que el Estado de México "es el estado que más recursos tiene, más dinero, pero los servicios no corresponden al dinero que se tiene".

En este año, destacó, el Estado de México cuenta con un presupuesto de 326 mil millones de pesos, en tanto la Ciudad de México de 224 mmdp, por lo que se preguntó dónde están aplicados los recursos, si hay un transporte público y un sistema de salud deficiente.

Finalmente, Horacio Duarte enfatizó que "el Estado de México ya no aguanta más corrupción, ni un gobierno que sólo esté pensando en hacer negocios para unos cuantos".

No Debemos Obsesionarnos con las Candidaturas, Sino con el Bien Común del Edomex: Horacio Duarte

Jilotzingo, Estado de México.- En el "Encuentro por la Transformación y la Reforma Electoral" en Jilotzingo,

Estado de México, el mexicano Horacio Duarte Olivares hizo un llamado a la militancia y a los simpatizantes del movimiento para que no haya obsesión por las candidaturas o los cargos, sino que se vaya en unidad rumbo a 2023 por el bien común de las y los mexiquenses.

"Que se oiga fuerte y claro: a 2023 vamos en unidad. Hemos dirigentes, militantes y simpatizantes que no nos debemos obsesionar con las candidaturas. No llegamos al movimiento a buscar puestos porque como dice el Presidente Andrés Manuel López Obrador 'el que quiera puestos

que se vaya al mercado, allá hay muchos"

El abogado del desafuero de AMLO señaló que se necesita claridad política para revertir el abandono en el que viven los habitantes de la entidad que, pesar de recibir un presupuesto anual aproximado de 330 mil millones de pesos, el Estado de México carece de calidad en los servicios de transporte e infraestructura, a diferencia de los que ofrece la Ciudad de México, que recibe 100 mil millones de pesos menos de presupuesto.

"No tenemos mejores avenidas. No tenemos mejor sistema de transporte público. No tenemos más hospitales. No tenemos más museos. No tenemos más programas sociales y esa es la razón por la que en junio de 2023 les vamos a ganar el Estado de México porque ya estamos hartos de que nos traten con indiferencia".



"Los gobiernos del Estado de México sólo se han dedicado a enriquecerse al amparo del poder público. Sólo se han dedicado a hacer negocios para unos cuantos y no para atender a la

población y han utilizado un método que es dejar que los mexiquenses tengamos que ir a la Ciudad de México a buscar los servicios", finalizó Horacio Duarte Olivares.